

Mexico City - Teil 2

Wir hoffen, das Essen hat Ihnen gemundet und wünschen einen weiteren vergnüglichen Teil der Unternehmung.

Ehe Sie nun in den Helikopter steigen, werfen Sie bitte einen Blick in Richtung Stadtpark. Hinten links in der Ecke sehen Sie auf einem Hügel ein aus der Ferne eher klein wirkendes Bauwerk, dorthin fliegen Sie bitte.

Schloss Chapultepec & Altar a la Patria



Früher ein Schutzort für Kaiser und Präsidenten, dient das Castillo de Chapultepec heute als Nationalmuseum für mexikanische Frühgeschichte. Kurz davor steht das halbkreisförmige Monumento a los Niños Héroes. Es erinnert an den Widerstand sechs jugendlicher Kadetten, die sich 1847 den nordamerikanischen Truppen entgegen stellten.

Wenn Sie den Helikopter jetzt in Richtung Schloß im Park drehen, sehen Sie rechts des Parks einen Hauptstraßenverlauf. Dieser Straße folgen Sie bitte in Richtung Hochhäuser bis zur Kreuzung. Am Dach Hochhaus Scotiabank stellen Sie bitte den Kurs 349' ein. Der Kurs führt zum Kunstmuseum Soumaya.

Museo Soumaya



Einer der reichsten Männer der Welt, der mexikanische Unternehmer Carlos Slim, schenkte Mexiko City dieses besondere Kunstmuseum. Er benannte es nach dem Namen seiner verstorbenen Frau. Konstruktion des Bauwerks und Qualität der europäisch/mexikanischen Ausstellungsstücke wetteifern um die Gunst der Besucher. Für die überdies der Eintritt gratis ist.

Azcapotzalco



In Richtung Kurs 356' steuern wir auf eine stillgelegte Öl-Raffinerie zu. Sie befindet sich im Vorort Azcapotzalco. Das Viertel ist sehr alt und die Bewohner werden heute der Mittelschicht zugeordnet. Kurs 98' führt uns zu einem auffälligem, rot gefärbten Gebäude-Ensemble.

Torre Insignia



Auffälligstes Gebäude ist der hohe Torre Insignia. Er überragt den Apartment & Uni-Komplex Tlatelolco und hat bereits mehrere schwere Erdbeben überstanden.

Theoretisch einem Erdbeben von 8,5 auf der

Richterskala standhalten könnend, gilt es als eines

der erdbebensichersten Gebäude Mexiko-Stadt und der Welt.

In diesem Areal fand 1968 das Massaker von Tlatelolco statt, mit tiefen politischen Auswirkungen auf Mexiko.

Folgen Sie bitte dem Kurs 133' in Richtung Palacio National.

Palacio National



Dieser Ort ist Sitz der Regierung und an den Zócalo gelehnt, dem zentralen Platz von Mexiko-Stadt.

Vom Helipad aus in Richtung 280' blickend, sehen Sie ein Hochhaus, ähnlich dem Empire State Building.

Fliegen Sie langsam darauf zu.

Torre Latinoamericana & Palacio de Bellas Artes



Ein Wolkenkratzer, der die schweren Erdbeben von 1957 und 1985 unversehrt überstand. Gebaut in Zeiten des wirtschaftlichen Aufschwungs Mexikos, genießt das Gebäude hohes Ansehen bei den Mexikanern. Rechts daneben ein nicht weniger interessantes Bauwerk. Von der UNESCO als Kunstmonument erklärt, kann man daran die Bedeutung des Kunstpalastes für Mexiko erkennen.

Der Route weiter folgend, bemerken Sie eine auffällige Skulptur. Rechts daneben steht der Torre del Caballito. Dort sind Büros von Abgeordneten und Senatoren untergebracht. Der Bau des Wolkenkratzers gestaltete sich wegen Erdbeben und anderen Gründen recht zäh.

Folgen Sie nun der Paseo de la Reforma. Die wichtigste Straßenader der Stadt, die Spannendes beherbergt.

Paseo de la Reforma

Rechtsseitig der Plaza de la Republica mit seinem Kuppelbau. Erinnerung an die Mexikanische Revolution von 1910 - 1920.



Der Straße weiter folgend, fliegen Sie auf El Ángel de la Independencia zu. Ausdruck der Unabhängigkeit Mexikos, wirkt die Skulptur als regelmäßiger Mittelpunkt größerer Versammlungen in der Stadt.



Unmittelbar dahinter, sehen Sie den Brunnen Fuente de la Diana Cazadora. Die Darstellung der römischen Jagdgöttin war eher eine Verschönerungsmaßnahme.



Die Estela de Luz am Auslauf der Hochhausreihen, hat in mehrfacher Hinsicht Symbolcharakter. Als Sinnbild Mexikos Vergangenheit und Zukunft, als Endpunkt Ihrer Reise über Mexiko-City und als Aufforderung zu steigen und auf dem Helipad des Torre BBVA Mexico zu landen.

Torre BBVA Mexico



Als kleines Dankeschön Ihrer Wertschätzung für unsere Organisationsanstrengung dieser Entdeckungstour und als bleibende Erinnerung an diesen schönen Ausflug, überreichen wir Ihnen freudig einen kleinen Goldbarren.



Individuell graviert mit der Flugroute und Ihren Initialen, bedanken wir uns für das entgegengebrachte Vertrauen.

Kurs 76' führt Sie zurück zum Flughafen.
Dort erwartet Sie eine Limousine,
die Sie zum Hotel bringt.

Hertzlichen Dank für das entgegengebrachte Vertrauen.
Empfehlen Sie uns weiter.